Deutscher Vortrag von Martijn van Staveren, 2017 Ausserirdischer Kontakt ist Wirklichkeit

TEIL 01-1, 12.7.2017 | Einführung und Synchronizität

## Was ist Wirklichkeit? Fantasie ist wichtiger als Wissen

Ausserirdischer Kontakt ist Wirklichkeit. Das ist Fakt.

Das Wort Wirklichkeit. Was ist Wirklichkeit? Das ist das Hauptthema.

In diesen Vorträgen geht es um uns, um uns selbst, um unsere Kraft. Und ich bin hier, um über meine Erfahrungen zu sprechen. Das ist meine Kernkraft, über ausserirdische Zivilisationen zu sprechen, andere Menschen exakt wie wir, wie du, Familien und auch andere Wesen.

Let's start.

Es ist eine Einführung der Energie. Heute werde ich über Kontakte mit anderen Zivilisationen sprechen. Ich bin Freisprecher. Ich spreche frei, was ich erlebt habe und heute noch erlebe. Das ist seit meiner Kindheit so, dass es passiert und meine Eltern haben das immer gewusst. Es ist nichts Besonderes, dass ich dieses Jahr darüber spreche. Das mache ich schon seit 43 Jahren. Mein Körper ist 43 Jahre alt oder jung.

## «Fantasie ist wichtiger als Wissen.»

Albert Einstein

Das ist es, was wir brauchen: Fantasie. Fantasie ist ein neurologischer Prozess im Gehirn. Und das Gehirn ist ein Radiosender, eine Frequenz, was im Ursprung der Menschheit der Hauptempfänger ist, der zweite. Der erste Hauptempfänger ist das Herz. Das Herz.

Fantasie ist ein neurologischer Prozess, aber Fantasie macht es möglich, dass das Gehirn Informationen aus dem Herzorgan empfängt.

Und darum ist es sehr wichtig, was Albert Einstein gesagt hat. Das ist eine sehr interessante Aussage, dass Fantasie wichtiger ist als Wissen. Du kannst alles wissen, du kannst alles lernen, aber das Gehirn hat eine Radiofrequenz, welche begrenzt. Halte das in Gedanken fest.

Meine Motivation ist es, darüber zu sprechen, über diese Informationen und Erfahrungen, dass in diesem Moment die Menschen auf dem Planeten Erde, wir alle zusammen – wir sind alle gleich – mit digitalen Systemen zu tun haben. Digitale Projektionen in das Gehirn. Künstliche Lebensformen.

Und das ist ein sehr wichtiger Moment im Evolutionsprozess.

Dieser Moment ist sehr... Das ist der Moment, um über ausserirdische Zivilisationen zu sprechen. 10 Jahre früher wäre es nicht möglich gewesen über Ufos und andere Zivilisationen zu sprechen. Die digitale Technik war noch so in den Kinderschuhen. Aber jetzt sind wir Zeuge, was in diesem Moment passiert. Und unsere Fantasie macht es möglich, in die Zukunft zu schauen, wie unsere Erde aussehen könnte.

Wir sind die Skriptschreiber. Wir schreiben das Skript. Darum ist dieser Moment auf der Erde ein sehr, sehr wichtiger Moment. Wir haben verschiedene Möglichkeiten und Auskünfte.

Niemand kann schreiben, was du als Wirklichkeit siehst oder erfährst. The Matrix ist allround you.

Diese Zeichnung hier, ist eine Illustration von anderen Welten (Martijn zeigt auf das Bild). Ich bin seit 43 Jahren hier auf der Erde und ich habe viel mit anderen Menschen aus anderen Welten gesprochen, die exakt so sind wie wir, größere Menschen, nicht alt. Sie brauchen keinen Schmuck, sie sind immer wie 30 Jahre im Körper, aber sie sind 20'000 oder 30'000 Jahre alt. Unsere Fragen dabei könnte sein: wie ist es möglich, dass wir so früh sterben? Und was ist das Programm hinter dem Phänomen? Und wie können wir das ändern? Das ist auch wichtig. Das ist eine Motivation darüber zu sprechen. Aber auch, dass wenn ich über die Phoebel-Zivilisation spreche, dass du ein Bild, eine Vorstellung hast, wie sie aussehen. Und bei der Vorstellung, beim Fantasiemoment ist es möglich, dass du Informationen empfängst. Und das ist auch eine Motivation.

Und noch eine tiefere Motivation ist, dass du auf deine Weise entdecken kannst, wie gross die Agenda der Menschen hinter dem Ufo-Phänomen ist. Und es ist sehr, sehr... unglaublich gross.

Paradigmenwechsel des Menschlichen Bewusstseins. Das ist ein sehr wichtiger Punkt.

In diesem Vortrag machen wir einen Ausflug zu unserer vergessenen Geschichte.

Keine Wahl zwischen Liebe und Angst.

Und es ist eine Botschaft der ausserirdischen Menschen und Wesen, dass wir Angst erleben, aber hinter diesem Angstgefühl unsere Kraft ist. Und das ist ein sehr interessantes Paradigma für uns. 99% der Kreationskraft der Menschen dieser Erde, wird als Angst erlebt. Trauma. Und der grösste Stopp für die Menschen dieser Erde ist es, deinen Ängsten in die Augen zu schauen.

Schau deine Angst an. Und dann mach eine Aktion, geh hindurch. Und was dann passiert, wenn ein Mensch seine Angst spürt, dass es möglich wird die Autorität deines inneren Wesens über das Angstgefühl präferieren zu lassen.

Dann ist es möglich Informationen aus dem Lebensfeld, das alles miteinander verbindet, zu empfangen. Und dann ist es wirklich auch möglich die Kraft hinter der Angst zu empfangen. Und das ist wahnsinnig.

Dann ist es möglich, dass du in deinem Gehirn ein Upgrade machst. Dann benutzt du nicht mehr 1% oder 3% von deinem Gehirn, sondern 15% bis 20%. Und das ist, was im Moment hier auf der Erde passiert, dass von den anderen Kräften alles versucht wird, dass der Mensch nicht durch die Angst hindurch geht. Und das ist wirklich eine total wahnsinnige Situation. Denn sie produzieren sehr viel Angst. Wir produzieren sehr viel Kraft. (lachen)

Quelle: Martijn van Staveren, <u>www.martijnvanstaveren.nl</u>
Transkribiert: Fabienne Stacher, mit Unterstützung von Elisabeth Slinkman
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt
werden.